



Pièces	6 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	670
Prix	990 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Située au coeur de l'Estérel dans un environnement sécurisé à seulement 5 min des Adrets et 10 min de Mandelieu, cette villa familiale d'une superficie d'environ 220m² est implantée sur un terrain de 2350m² avec sa piscine et son pool house. Au rez-de-chaussée, le côté nuit dispose de quatre chambres avec trois salles d'eau, ainsi qu'un bureau. Au rez-de-jardin, le niveau de vie de 110 m² comprend un vaste salon, bibliothèque, cuisine équipée, une salle à manger ainsi qu'une belle terrasse orientée plein sud. Vous serez séduit par son potentiel d'aménagement et sa vue dégagée sur le Mont ...

Situated in the heart of the Esterel in a secure environment just 5 minutes from Les Adrets and 10 minutes from Mandelieu, this 220 m² family villa is set in 2350 m² of land with its own swimming pool and pool house. The ground floor comprises four bedrooms with three shower rooms, plus a study. On the garden level, the 110 m² living area includes a vast lounge, library, fitted kitchen, dining room and a lovely south-facing terrace. You'll love the potential for conversion and the unobstructed view of Mont Vinaigre.

LES ADRETS IMMOBILIER

42 - PLACE DE LA MAIRIE - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

